



## Feria del instituto Jules Ferry

publié le 18/12/2018 - mis à jour le 21/12/2018

### Projet eTwinning (plateforme européenne d'échanges entre enseignants et élèves)

---

Sur le modèle des « ferias » espagnoles telles que la « feria de abril » (Séville) ou encore la « feria del caballo » (Xérès), ce projet eTwinning a pour objectif de faire découvrir des aspects importants de la culture espagnole (ses fêtes et ses traditions) en créant un moment de partage et de rencontres entre les parents, les élèves et le personnel du collège au sein de notre établissement.

Elèves porteurs du projet : 3e CELSIUS

Etablissements impliqués : collège Jules Ferry (FRANCE), IES Pedro Muñoz Seca (ESPAGNE) et ICS Fracassetti-Capodarco (ITALIE).

<https://twinspace.etwinning.net/783...>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**